
rédacteur: Michel CHAUX

Participants:

Points abordés:

Prochaine Réunion Adjoints:     Lundi  25 Septembre 2023 à 19h00- Mairie

Prochaines Réunions Conseil Municipal:      Vendredi  29  septembre 2023 à 20h00 - Salle du Conseil 

Présents:    Jean Hervé PEURIERE,  Thierry MEUNIER, Lydie FAYE, Jean-Louis FAFOURNOUX, Viviane BRUNET,  Aurélien ALLARD, Guy FARGET, 

                     Sandy GOUTORBE,  Quentin OSSEDAT,  Michelle VASSEUR, Philippe ROUX,  Michel CHAUX,

Compte  rendu  Réunion  Conseil  Municipal  du vendredi 28 juillet 2023

Achat bâtiment Mme Chaux aux Domaines suite révision prix

Nous avons demandé au service des Domaines, une diminution du prix d'achat du bâtiment du 8 Place de l'Eglise (bâtiment Mme Chaux) car des travaux de désamiantage et 

d'enlèvement du plomb sont nécessaires pour remettre en état le bâtiment. (travaux estimés à 24 000 €). Le service des Domaines propose un prix de vente à 6000 € au lieu de 12 

000 € initialement proposés. Le Conseil valide l'achat du bâtiment à ce prix. La vente devrait pouvoir être actée fin septembre 2023.

Révision du règlement de la Salle des Associations

Suite à la plainte de deux riverains de la Salle des Associations (bruit nocturne et incivilités de certains utilisateurs de cette salle), le Conseil affiche sa volonté d'une plus grande 

intransigeance quant au respect des horaires et du règlement d'utilisation de cette salle. Plus aucun dépassement d'horaire ne sera toléré. Le demandeur de location de la salle sera 

''brieffé'' individuellement par le maire à la prise des clés sur la nécessité de respecter scrupuleusement le règlement existant. Si il s'avère que la manifestation prévue n'est pas 

cohérente avec le respect strict du règlement, le loueur sera aiguillé vers une location de la Salle des Fêtes plus propice à certains évènements.

Validation prix cantine scolaire, année scolaire 2023 / 2024

Le Conseil valide le prix de la cantine pour l'année scolaire à venir. Le prix reste inchangé, à savoir : 

Quotient familial de : 0 à 599 : prix du repas 0,85 €, 

Quotient familial de 600 à 900: prix du repas 1 €, 

Quotient familial > 900 : prix du repas 3 €., 

Validation prix garderie scolaire, année scolaire 2023 / 2024

Le Conseil valide le maintien du même prix que l'année dernière pour la garderie scolaire, soit : 60€ par an et par enfant.

Absents excusés:   Nicole CHAUX, Bruno PILONCHERY,

* Les travaux de voirie concernant la pose du bicouche  sur les secteurs des Fialins, des Serrots, de Chaumette et de La Côte auront finalement lieu durant le mois de septembre.

 

* Pistes forestières: les travaux sont terminés et ont été réglés. Il nous manque encore une facture (M.Padel, géomètre) pour faire la demande des subventions associées.

* Les bancs métalliques du tour de la fontaine de la place de l'église sont en phase de fin de réalisation. Dès réception, les employés communaux se chargeront de la pose et de la 

fixation au sol.

* Nouvelle relance auprès du bureau d' études F2I pour finaliser le trottoir devant le 2 rue du Lavoir, le changement de vitrine du Salon de Coiffure et le prémarquage des 

stationnements coté ouest de l'église. 

* Devis en attente pour le remplacement des volets arrières en bois du Domaine de la Plagnette par des volets PVC identiques à ceux du Presbytère. 

* Un raid sportif aura lieu au Domaine de La Plagnette lors du 3eme week end de septembre avec notamment une épreuve de paddle sur l'étang.

* Le FCBN (Football Club des Bois Noirs) souhaite utiliser le terrain des Bataillouses et le vestiaire les mercredis pour l'entrainement des U7, U9, U11, et U15. L'ASCLS (Association 

Sportive Chausseterre Les Salles a donné son accord. Le Conseil émet un avis favorable.

Pour mettre plus de clarté dans l'utilisation des clés du vestiaire, les barillets seront changés et une traçabilité des dépositaires des clés sera mise en place.

 Point sur projet télétransmission données réseau eau

La phase d'installation du matériel informatique nécessaire à la télétransmission des données relatives à la gestion de notre réseau d'eau potable est terminée. Un PC a été installé 

dans le local des employés communaux et son raccordement internet est opérationnel via un pont wifi entre la mairie et ce bâtiment.

Les phases de formation et de fin de calibrage seront réalisés en septembre. 

Questions diverses 


